

国保・後期高齢者医療に傷病手当金支給 -コロナ対策で尾道市が条例改正を検討-



杉原保険年金課長と懇談する共産党議員団

事業主への適用拡大を市独自にでも

傷病手当金とは、病気休業中に被保険者とその家族の生活を保障するために設けられた制度です。病気やけのために会社を休み、事業主から十分な報酬が受けられない場合に支給されます。

会社員が加入する健康保険には傷病手当金はありますが、国民健康保険にはありませんでした。

今回、新型コロナウイルス感染拡大に伴う政府の緊急対策として国民健康保険から傷病手当

ただ、政府の方針では、国民健康保険の事業主には適用がないため、その点を指摘すると、尾道市も同じ認識で、政府に対し、市長会を通じて事業主にも適用がされるよう申し入れることを明言しました。

議員団では、その姿勢を評価しつつ、国が実施するまで待つのですなく、尾道市独自にまず、制度拡張を検討すべきことを指摘しました。

2019 12月議会 公立図書館の管理なぜ民間任せ？

岡野議員 市立図書

館の管理を、なぜ民間に任せますか。

活力の導入で、効率化

業体が管理するとのことで、書籍について

いません。

バッグに地元の帆

ことは全て啓文社か

生協課長 民間

布製のものを使うな

ては全員が納品とな

岡野議員 地域経済

ど、消耗品類は極力

ました」と書かれています。

生涯学習課長

地元のものを使つて

いました。選定基準

岡野議員 因島図書

ど、消耗品類は極力

ました」と書かれています。

活力の導入で、効率化

地元のものを使つて

ました」と書かれています。

</